

KIM

Antisipasi Perkembangan Situasi, Kodim 0824/Jember Siagakan Pasukan Oncall

Siswandi - JEMBER.KIM.WEB.ID

Apr 22, 2023 - 02:36



EMBER – Dalam mengantisipasi perkembangan situasi wilayah menjelang dan

pada saat masyarakat merayakan Idul Fitri 1444 H, Kodim 0824/Jember tetap menyiagakan pasukan bersifat oncall sebanyak satu pleton plus dipimpin langsung oleh Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan.



Kegiatan pasukan tersebut siap di Makodim 0824/Jember dalam mengantisipasi baik pengamanan Idul Fitri maupun situasi lainnya termasuk antisipasi manakala terjadi bencana alam, siaga ini selalu ada, namun pada malam Idul Fitri seperti sekarang ini lebih di mantapkan kesiapannya.

Dandim 0824/jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai sebelum melaksanakan Patroli Malam Takbir bersama Forkopimda pada Jum.at 21/04/2023 Pukul 18.00 Wib menyatakan, bahwa kegiatan siaga oncall ini memang selalu kita laksanakan setiap hari dalam mengantisipasi perkembangan situasi wilayah, baik antisipasi pengamanan unjuk rasa, kegiatan kedaerahan dan lain-lain maupun antisipasi bencana.



Kalau dihari biasa kita siagakan pasukan sebanyak satu pleton, pada kegiatan malam takbir idul fitri, malam natal dan malam tahun baru serta momentum khusus lainnya kita siagakan satu pleton plus namun tetap bersifat oncall.

Terutama mengantisipasi permintaan penebalan pengamanan yang sudah dilakukan oleh Polres Jember yang sebagian sudah melaksanakannya di pos-pos pengamanan dan pelayanan (Pos Pam dan Pos Yan) terpadu diantaranya Pos pam Pondok Dalem Semboro, Pos yan Terminal Tawang Alun Rambipuji, Pos Pam terpadu Alun-alun jember, Pos yan Terminal Pakusari, Pos pam Garahan Silo, Pos Pam wisata Watu Ulo Ambulu, Pos Pam wisata Papuma Wuluhan, Pos Pam wisata Pancer Puger dan Pos Pam wisata Paseban Kencong.



Hal ini tentunya wujud keinginan kita untuk benar-benar memberikan rasa aman bagi masyarakat yang merayakan Idul Fitri 1444 H, yang mana sesuai moto Kapolri, untuk mewujudkan Mudik Lebaran Aman Berkesan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)